



La Corte Penal Internacional exige la detención de Netanyahu y Galant por crímenes de guerra en Gaza

Description

La Corte Penal Internacional (CPI) dictó órdenes de detención contra el primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, y el exministro de Defensa, Yoav Galant, por presuntos crímenes de guerra en la Franja de Gaza.

“La Sala de Cuestiones Preliminares de la CPI emitió una orden de detención contra Benjamin Netanyahu y Yoav Galant, por crímenes de lesa humanidad y crímenes de guerra cometidos desde el 8 de octubre de 2023 hasta el 20 de mayo de 2024, como mínimo”, señaló la instancia, con sede en la ciudad neerlandesa de La Haya.

El tribunal comunicó también que declinó los argumentos de Israel, que trató de impugnar su jurisdicción para emitir las órdenes de detención contra ciudadanos de ese país. Las órdenes de captura contra Netanyahu y Galant han sido aprobadas seis meses después de la petición presentada por los fiscales de la CPI.

El asesor de Netanyahu, Dmitri Gendelman, cuestionó la decisión del Tribunal Internacional.

“La CPI decidió apoyar la campaña de desinformación total con connotaciones antisemitas que busca aislar a Israel de sus aliados”, escribió Gendelman en la red social Telegram

El 7 de octubre de 2023, un ataque coordinado por Hamás contra más de 20 comunidades israelíes resultó en aproximadamente 1.200 fallecidos, alrededor de 5.500 heridos, y la captura de 253 rehenes, de los cuales cerca de 100 fueron posteriormente liberados en intercambios de prisioneros.

En represalia, Israel lanzó una declaración de guerra contra Hamás y emprendió una serie de bombardeos sobre Gaza.

Los ataques israelíes contra la Franja de Gaza causaron desde el octubre de 2023 más de 44.000 muertos, en su mayoría menores de edad y mujeres, y más de 104.200 heridos, de acuerdo con informes del Ministerio de Sanidad de Gaza.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Noviembre 2024